



Faustball Neuendorf

Bericht vom Freitag, 24. Juni 2022

Hitziges Wochenende für die 2. Mannschaft



Am letzten Freitag 17. Juni ging es für die 2. Mannschaft und eine neue Runde. An diesem heissen Abend ging es auf den Platz gegen Fricktal und Tecknau.

Das Eröffnungsspiel startete die Mannschaft auf ihrem heimischen Rasen gegen Fricktal, mit einer Niederlage. Trotz des Sieges im ersten Satz konnte sich die Mannschaft aus dem aargauischen Fricktal fangen und die darauffolgenden drei Sätze für sich entscheiden. Die Mannschaft konnte sich anschliessen gut wieder sammeln und startete nach der Pause wieder mit voller Konzentration und Motivation in den nächsten Match gegen Tecknau.

Den richtigen Anschluss ins Spiel zu finden war anfänglich schwer und die Mannschaft konnte den ersten Satz kann mit 15:14 für sich entscheiden. Mit dem Sieg im ersten Satz kam das ganze Team in einen Aufwind und schlug in den folgen 2 Sätzen die Mannschaft aus Tecknau mit 11:7 und 13:11. Am darauf folgenden Tag lief es jedoch etwas schlechter. Die Mannschaft stand am Nachmittag in der Hitze auf dem Platz bereit.

Von Anfang an litt die Konzentration unter der Hitze und der Match ging über 4 Sätze mit einem Sieg von Wollerau zu Ende. Das Team konnte auch im zweiten Match gegen Alpnach, den Anschluss in das Spiel nicht finden.

Dadurch gingen die vollen 3 Sätze auf das Konto des Gegners und unsere Mannschaft ohne Punkte in den Abend.